
区民の会第 14 回定期総会	

	

日時：2017 年 3 月 26 日	13:30〜15:30	

場所：ダイヤランドホール	

	

役員：丸山、花上、田中、吉原、辻（敬称略）	

	

開会	

会員：788 名	

出席者：78 名（役員含む）	

委任状：395	

委任せず：6 名	

定足数 394 以上に対し 481 世帯であり、定足数に達している。	

	

議長：藤村	

	

報告・承認事項	

	

	

会計報告及び監査報告	

会計：田中真弓	

監査：森好生	

	

「平成 28 年度	 第 14 回定期総会議事書」を基に活動報告と決算報告を行う。	

	

【活動報告と決算報告に関する質問】	

	

会長選任について、規約では 1期 1 年ではないのか？（中村）	

→規約上は 1 期 1 年であったものを前会長時代から 2年で運用しています。（丸山）	

→規約の改訂はしないのであくまで 1 期 1 年で再任するということにしてはいかがでしょう

か？（中村）	

→それで承認する。（多数の賛成）	

	

会計責任者は田中真弓さんから安永由紀子さんに交代する。	

役員名簿に自主防災会長が抜けているので、丸山正行で追加する。	

役員は全て拍手により承認された。	

	



	

「平成 28 年度	 第 14 回定期総会議事書」を基に活動方針と予算案を提案した。	

	

【活動方針と予算案に関する質問、および要望】	

	

上水道の老朽化問題について検討することを要望したい。（砂村）	

→要望事項として取り上げたい。（藤村）	

	

ダイヤランドは函南町の他の地区と比べて約二倍の水道代と言われているれど現在もそうでし

ょうか？（安永）	

→この問題を要望事項として取り上げたい。（藤村）	

	

環境整備特別委員会には管理会社の活動に関して検証をお願いしたい。（佐藤）	

特に自然環境の悪化や大災害のときの対策などについて。	

	

レストランの運営に関して、前会社の撤退の原因などを検証してほしい。（佐藤）	

	

特別委員会のセブンイレブンの赤字の補填額の累積はいくらぐらいか？（会員）	

セブンイレブンがオープンしてからの累積赤字の額を知りたい。（会員）	

→具体的な金額については５月の区民会議で報告する。（丸山）	

	

	

以上	

	


